

BARAHONA.- FDA reconoce a Fausto Pérez Espinosa.-

25 de Mayo 2017



El máximo órgano del ajedrez nacional, reconoció al destacado ajedrecista y propulsor del deporte ciencia en la provincia de Barahona, al licenciado Fausto Pérez Espinosa, en el marco de la celebración de los quinto juegos primavera de ajedrez, que se realiza en los salones del gazebo del ajedrez del parque Infantil, Educativo, Turístico y Temático, del 20 de Mayo al 11 de Junio del 2017.-

Hablando a nombre de la Federación Dominicana de Ajedrez, licenciado Pedro Brito, vocal, dijo que “ese reconocimiento que se le otorga a Pérez Espinosa, es por su meritoria participación durante su adolescencia en las competencias de ajedrez haciéndolo elegantemente en el tablero de las 64 casillas del juego más antiguo de la humanidad y que en el presente se ha esmerado patrocinar y promover los juegos de ajedrez primavera en su quinta versión, en las categorías menores de 15 y mayores de 16 años”, adujo.

Fausto Pérez Espinosa, al hacer uso del micrófono, enmudeció por unos cuantos minutos, al

recibir la alta distinción que le otorgara la Federación Dominicana de Ajedrez, que preside el licenciado Willy González, que ese reconocimiento debe ser de su esposa del torneo primavera, manifestó Pérez, mientras era aplaudido por los jugadores, padres, educadores y estudiantes invitados, mientras se impartía la conferencia “hijos aliados, conductas apropiadas e inapropiadas, por la doctora Emma Carolina Fernández.
